

México, D. F., a 12 de Julio de 2007.

Miguel Ángel Granados Chapa
Presente

muy estimado Miguel Ángel :

Me es muy grato enviarte una cordial y sentida felicitación, así como mi reconocimiento por el trigésimo aniversario de "Plaza Pública".

La información y reflexiones que planteas en tu columna política han sido, son y seguramente seguirán siendo, un espacio de análisis y un referente periodístico permanente para entender la cambiante realidad de nuestro país.

Durante estos primeros 30 años, tu pluma ha sido ejemplo de consistencia y congruencia; tu estilo sobrio, profundo y documentado ha dado cuenta de los grandes temas que ocupan la atención fundamentalmente de México. Polémica, pero "Plaza Pública" siempre será un comentario pertinente en cualquier discusión; aún amistosa charla de carácter político.

Hoy que celebramos uno más de los aniversarios de tu labor periodística, recibe mis mejores deseos y una felicitación sincera por este acontecimiento tan relevante para el periodismo, la libertad de expresión y sobre todo, para ti en lo personal.

afectuosa y
Cordialmente *y con un fuerte abrazo*

Manuel Compeán

Mucha salud para que sigas cosechando éxitos!

MC.